

## 令和6年度教育アンケート 神戸幼稚園 集計結果のご報告

お世話になっております。アンケートへのご協力ありがとうございました。集計結果について報告します。 ■回答数: 50

### 【お子様について】



### ◎頂いたご意見

- ・幼稚園に行くのを楽しみにしています。週末でお休みの日には、「明日は幼稚園に行ける？」と聞いてきます。
- ・年中になってから、幼稚園で楽しかったことやその日行ったことなど楽しそうに話してくれることが増え、安心して通わせることができています。
- ・クラスに女の子が3人です。2人でかたまっても1人にしていないか心配です。
- ・時計を見て時間がわかるといいなあと思います。
- ・友達と遊べて行事の練習が楽しいようです。
- ・どちらかと言うと家で親といたいという気持ちが強いので行き渋ることもあります。楽しい日もあるようで少しずつ成長していていると思います。
- ・子の発達に関して、第一子で初めての育児をしている上でつい主観的になりがちだった事も、園から直接 客観的かつ幼児教育のプロとしてのご指導をいただけた事で、早めにフォローする事ができ、今後の子育てに希望が持つ事が出来た。日々の多忙な業務の中においても、どんなに些細な事でも報告していただけて、安心して子どもを預ける事ができた。
- ・3年間楽しく登園することができました。ありがとうございました。

### 【教職員について】



### ◎頂いたご意見

- ・子供に持病があるので、先生がよく配慮してくださいます。
- ・保育室はいつ見ても、綺麗に整頓されています。
- ・園児のことをよく見てくれていると思います。子供の成長した部分や、体調面のことなど送迎時や連絡ノートで細かく教えて下さっています。
- ・いつもお忙しい中本当にお世話になっていると思います。子どもが楽しそうにできて安心です。
- ・連絡帳に今日の様子を詳しく書いてくださり、園での様子がよく分かります。
- ・個人的なことにもよく配慮して下さり、マイペースな子供にも寄り添ってくださり感謝しています。
- ・担任の先生には限られた時間の中で親の私たち以上にとても質の高い教育をしていただけて、家庭内でも毎日とても楽しく子育てをする事ができ、子どもに対しても以前より前向きに向き合う事が出来るようになった。可能であれば、持ち上がりで来年度も子の担任を継続していただきたいと思う。
- ・担任の先生が本当に子どもの事を良く見てくださっていると感じます。とても大きな成長を感じた1年でした。ありがとうございました。
- ・行事で先生の手薄になるからと保育室の担当を保護者にさせているが、自分の子ども以外の子に何かあった時に責任は取れないと思う。また、園から当日は何をして欲しいのかを事前に伝えなければいけないのではと疑問に思う所がある。幼稚園としては今までやってきたからわかるでしょっていうスタンスな所が多いですが、初めての人も居るので1役をお願いするのであればしっかりと当日の役割について説明すべきであると思う。

◎一役さんのお手伝いを頼むときに、説明が足りないことがあった点をお詫びします。保護者にお手伝いを頼むことでできるこ

とも多くあると思いますが、今後は役割や責任の在り方についても説明を丁寧に行うことを心掛け、お手伝いが要らない方法も模索していきます。

【幼稚園について】



◎頂いたご意見

- ・新しいクラスの発表を早くしてもらいたい!!! 去年も今年も遅すぎます!
- ・マラソン大会 以前より子供の負担を考え距離も短くして貰ったことは感謝します、気になるのが年長さん凄い興奮気味でコーナー曲がり坂を降りるのはやはり端に集中して絡まり転倒が心配です。あと無理に赤ズボンにしなくてもいいのでは? 冬はかなり寒いと思います。
- ◎ 無理に薄着にさせるのではなく、季節や体調に合わせて衣服の調整ができる子を育てていくことが大事だと思います。季節に合った動きやすい服装をするようにしていきたいと考えます。
- ・行事が多くて、親子共々とても楽しみにしています。
- ・いつ園に行っても、どの先生も笑顔で挨拶してくださり嬉しいです。行事もどの先生も熱心に子供たちを応援していて良いと思いました!
- ・体育教室も続けられるよう調整してくださり、子供たちは体を動かす良い機会になるのでいいと思います。
- ・9月に実施した祖父母参観に関して、祖父母のみの参加ではなく、祖父母・父母で各1人以上ずつ参加でき計〇人までといったような、祖父母に加え父母のどちらか一人も参加ができるようにしていただきたい。現代のこの少子高齢化社会において、以前に比べ核家族化も進んでおり、祖父母と離れて暮らし、子育てをしている家庭も増えつつあるように感じる。そうした家庭が祖父母(父母から見た親)と時間を共に過ごせる機会もなかなか少ない中で、こうした祖父母参観を開催していただける事は、親の私たち(父母)にとってもとても貴重な機会になるので、是非 祖父母(自分の親)と自分の子が触れ合う機会を、直接目の当たり出来るよう可能な限り実現していただきたい。
- ◎ 父母目線でのご意見ありがとうございました。計画にあたり参考にさせていただきます。
- ・送迎等で園に行くと、担任以外の先生方からも子どもの様子を教えて頂くことが何度もありました。クラスや学年に関係なく、園全体で一人一人の子どもを見てくださっているように感じて嬉しかったです。
- ・仕事をしているので同じ月に参観日が重ならないようにしてもらえると助かります。同じ週に振替休日や他学年の行事のため休園になる日をずらせてもらえると助かります。
- ・物価高騰もあるので遠足は近場や現地集合にってもらえると助かります。バス遠足は年一回にするなど。あと長期の休みのときのお預かりは、お弁当を注文できるようになると助かります。
- ◎幼稚園のバス遠足は、小学校以上の学校でいう修学旅行や社会科見学といった集団行動を学ぶ場だと考えています。年に1回、保護者と一緒に行動する中で園児にとって集団行動を学ぶ目的があります。バス遠足の回数や近場での遠足的行事の持ち方を次年度実施したいと思います。

【園長より】

お忙しい中、神戸幼稚園の教育に関するアンケートにご協力いただきありがとうございます。

評価を見る限り良い評価をいただいておりますが、今後も園の教育方針を保護者様へ、より明確に伝えながら園運営を進めて参ります。子どもたちが「幼稚園大好き」、保護者様が「神戸幼稚園に通わせて良かった」と心から思っただけのことが何よりの願いです。

最後に、教育アンケートは幼稚園(教師)と保護者がともに園児の幼稚園生活が安心で、より豊かになるために行うものです。今回、回答者が不明で状況などの詳細が分からない意見や、個人を対象とした掲載が躊躇される意見については、モラルの観点から割愛させていただきました。厳しい意見の中に、園が成長する重要なものがあると考えます。詳細を確認しながら改善するためにも、今後は記名による回答をお願いします。

今年度もあと1日です。これまで神戸幼稚園の教育活動にご理解とご協力いただきました事、感謝申し上げます。皆様のご多幸をお祈りします。

令和7年3月13日

神戸幼稚園園長 吉田智昭

(記名いただいたご意見へは個別で回答させていただきました。)